

Advierten riesgos más intensos para la economía

Latente, salida de capitales hacia lugares con mayor certeza

Ciudad de México— El Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF) advirtió que hay ciertos riesgos que podrían intensificarse y afectar el adecuado funcionamiento del sistema financiero mexicano, ante la incertidumbre que prevalece por la pandemia.

En particular, los efectos de la pandemia de la Covid-19 sobre la cartera de crédito de los sectores más vulnerables son aún inciertos, además de que en algunas instituciones persisten elementos de vulnerabilidad específicos asociados a la concentración de sus fuentes de financiamiento.

“Se mantienen los riesgos de una recuperación más lenta de la economía nacional, una posible recomposición de flujos internacionales hacia activos de menor riesgo y posibles ajustes en la calificación crediticia soberana y de Pemex, si bien estos últimos se han mitigado con las reafirmaciones recientes de la calificación por parte de las agencias Fitch Ratings y S&P Global Ratings”, comentó en un comunicado.

El CESF revisó la evolución en la percepción de los principales riesgos financieros y no financieros que enfrenta el sistema mexicano por parte de los principales intermediarios del país.

Los resultados muestran que la percepción del riesgo de crédito y de fondeo para las instituciones se mantiene en niveles considerablemente más altos a los registrados antes de la pandemia.

Sobre la reforma a la Ley del Banco de México (Banxico), el Consejo expresó apoyo para encontrar las mejores alternativas de solución, a fin de atender la problemática planteada en el proyecto, con la participación de las autoridades competentes, en un marco de respeto a la autonomía del banco central y a la integridad del sistema financiero mexicano.